

Herve Bertrand 6 mars 1992

le 4 mars 1992

objet: MR. NOEL CLOUTIER.

Du files ? En fait MSSt. Co l'm

Les abus sexuelles et les atrocités que plusieurs enfants ont subit, je m'appelle HERVE BERTRAND. et je suis un qui a subi plusieurs atrocités que le moniteur qui s'appelle mr NOEL CLOUTIER ma infliger entre 1954 et 1959 c'est épouvantable se qu'il ma fait sa ma deranger tous ma vie j'ai eu meme un divorce avec ma femme par ce que je voulait me defouller sur mes enfants je voulait etre dur mes ses ma deuxieme qui ma dit il faut que t'arrete d'etre violant mes c'est dur pour moi je suis elever comme ca c'est en 1990 que je me suis pris en moi mes le mal est fait, j'aitait dur avec mes enfants et ma femme elle ne disait pas un mot, mes ma conjointe ma fait savoir que j'aitait violant une fois je volait lui donner une claque dans le visage elle ma dit: HERVE NE FAIT JAMAIS SA SI TU FAIT CA TU EST DEHORS c'est la que j'ai realiser la graviter que j'avait en moi.

le malheur ma frapper quand mr CLOUTIER rentras dans la salle ST=GERARD=MAJELLA la date exacte je ne me souviens pas parfaitement 1954 a 1959 mais se que je me souvien a tous les matin quand la soeur OLIVE DES ANGES reveille les 52 orphelins il en avait plusieurs qui faisait pipi au lit mes moi qui etait du nombres j'ai du avoir plusieurs staps et bolo et bain deau froide et le moniteur se portait avec plaisir nous donner des fesses et de plus en plus qui en donnait il se faisait un boureau des penitence et en 1954 ont desidait de faire un hopital de fous et on nous classait comme eux et se la que le vice de monsieur CLOUTIER venait troubler ma vie il ont enlever un bain dans chaque salle et ont a installer une selule avec une porte epais en gros massonite brun sa je me souviens j'ai du passer plusieurs milles heures et j'ai pleurer durant au moins cinq ans dans cette selule,

vous savez quand les soeurs vont souvent a la messe et souvent l'apres midi et le soir et surtout quand le careme arriva c'etait l'enfer pour moi, et durant les fetes de noel aussi je passa mon temps dans cette celule pour me faire masturber et me faire susser et le susser aussi car si je ne faisait pas sa demande il massoma sur le mur et il me donnait des coups de strap j'avait beau de le dire a la soeur OLIVE elle ne voulait pas rien savoir et j'ai meme a plusieurs soeur qui me semblait fine mais elle se vaisait avertir par le soeur superieure ne porter pas d'affection a ses enfants se lui qui va en porter elle sera mit a la porte, et monsieur CLOUTIER profitait de tous cet moment la pour a complir ses debats sexuelles mes en 1959 mes fesses venait dur et moi je venait de plus en plus endurcis et j'ai dit a soeur OLIVE et a tous les autres orphelins qui le savait depuis longtemps que je ne veut pas rien savoir de lui et j'ai rester deux jours sa manger j'ai dit: a la soeur que je veux aller a SAINT JEAN DE DIEU je ai asser de monsieur CLOUTIER, Je dit ca c'est quand ont aaitait trop tanants on nous disait tu vas aller a ST=JEAN DE DIEU ET C'EST la que j'ai dit a soeur OLIVE DES ANGES de m'envoyer la,

*Herve Bertrand* 6 mars 1992

le 4 mars 1992

objet: MR.NOEL CLOUTIER.

*Duques ? Enfant MSW. Co br*

Les abus sexuelles et les atrocités que plusieurs enfants ont subies, je m'appelle HERVE BERTRAND, et je suis un qui a subi plusieurs atrocités que le moniteur qui s'appelle mr NOEL CLOUTIER m'a infligé entre 1954 et 1959 c'est épouvantable ce qu'il m'a fait ça m'a dérangé toute ma vie j'ai eu même un divorce avec ma femme par ce que je voulais me défouler sur mes enfants je voulais être dur mes sœurs ma deuxième qui m'a dit il faut que t'arrête d'être violentant mes c'est dur pour moi je suis élevé comme ça c'est en 1990 que je me suis pris en moi mes malheurs sont faits, j'étais dur avec mes enfants et ma femme elle ne disait pas un mot, mes ma conjointe m'a fait savoir que j'étais violentant une fois je voulais lui donner une claque dans le visage elle m'a dit: HERVE NE FAIT JAMAIS SA SI TU FAIS CA TU EST DEHORS c'est là que j'ai réalisé la gravité que j'avais en moi.

Le malheur m'a frappé quand mr CLOUTIER rentra dans la salle ST=GERARD=MAJELLA la date exacte je ne me souviens pas parfaitement 1954 à 1959 mais ce que je me souviens à tous les matins quand la sœur OLIVE DES ANGES réveille les 52 orphelins il en avait plusieurs qui faisaient pipi au lit mes moi qui étais du nombre j'ai dû avoir plusieurs tapes et coups de bain d'eau froide et le moniteur se portait avec plaisir nous donner des fesses et de plus en plus qui en donnait il se faisait un bureau des pénitences et en 1954 ont décidé de faire un hôpital de fous et on nous classait comme eux et se là que le vice de monsieur CLOUTIER venait troubler ma vie il ont enlevé un bain dans chaque salle et ont installé une cellule avec une porte épaisse en gros massonite brun ça je me souviens j'ai dû passer plusieurs milliers d'heures et j'ai pleuré durant au moins cinq ans dans cette cellule,

vous savez quand les sœurs vont souvent à la messe et souvent l'après midi et le soir et surtout quand le carême arriva c'était l'enfer pour moi, et durant les fêtes de Noël aussi je passai mon temps dans cette cellule pour me faire masturber et me faire sucer et le sucer aussi car si je ne faisais pas sa demande il massait sur le mur et il me donnait des coups de strap j'avais beau de le dire à la sœur OLIVE elle ne voulait pas rien savoir et j'ai même à plusieurs sœurs qui me semblaient fines mais elle se faisait avertir par la sœur supérieure ne porter pas d'affection à ses enfants se lui qui va en porter elle sera mit à la porte, et monsieur CLOUTIER profitait de tous ces moments là pour accomplir ses débâtes sexuelles mes en 1959 mes fesses venaient dur et moi je venais de plus en plus endurcis et j'ai dit à sœur OLIVE et à tous les autres orphelins qui le savaient depuis longtemps que je ne veux rien savoir de lui et j'ai resté deux jours sans manger j'ai dit: à la sœur que je veux aller à SAINT JEAN DE DIEU je ai assez de monsieur CLOUTIER, Je dit ça c'est quand on avait trop tantants on nous disait tu vas aller à ST=JEAN DE DIEU ET C'EST là que j'ai dit à sœur OLIVE DES ANGES de m'envoyer là,